

愛車協だより10月号

令和7年10月10日 発行
愛知県自動車車体整備協同組合
発行責任者：村井寿伸

事務局からのお知らせとお願い

愛車協では当初、外部講師を依頼して勉強会を実施する予定でしたが、諸事情により「第191回理事会・令和7年度第2回支部長会臨時合同会議」に切り替えて次のとおり開催します。

理事様、支部長様には大変お忙しい中、お手数をおかけいたしますがご理解をお願いいたします。

日時：10月25日（土）13：30～

会場：日本特殊陶業市民会館第2会議室（金山駅北）

議題：「個別交渉を含めたレート計算の重要性の説明」、
「コンプライアンスチェックシートに係る説明」等

なお、今回は「コンプライアンスチェックシート」などの代金として各支部から各支部組合員数×500円を徴収させていただきたいと考えておりますので、組合員の皆様にはご理解・ご了承をいただきたくよろしくお願いいたします。

教育委員会及び特認・推奨工場部会 合同研修会開催のお知らせ

今般11月11日（火）13時30分から、愛知県自動車会館5階第1会議室において、教育委員会、特認・推奨工場部会による合同研修会を開催いたします。

中部運輸局自動車技術安全部へ講師を依頼して次の内容についてお話いただく予定です。

1. 車体整備事業者による事故車修理の適切な価格交渉の促進のための施策
2. 時代に合わせた整備事業規制のアップデート
3. 2027年自動車整備士制度の改正について ※（テーマについては変更になる場合があります）

行政に携わる方から業界の動向を説明していただく少ない機会となりますので、多数の参加をお願いいたします。

開催のご案内については、近日中にメール等によりお知らせいたします。

青年部からのお知らせ

愛車協青年部の活動として、春日井市で開催される「春日井まつり2025」において、お仕事体験ブースを出店します。チョコレートを塗料に見立てて、スプレーガンでバナナを塗装します。

10月18日（土）、19日（日）の10時から16時まで

場所は**春日井市役所 西側駐車場**にて開催します。

お時間のある方、ご興味のある方は是非お立ち寄りください。
お子様連れで遊びに来ていただいても大歓迎です。

当日はパレードやステージ等のイベントも開催されるため、車や自転車の通行が規制されますので、あらかじめご了承願います。



自動車車体整備養成講習開講

令和7年度の教育事業の一環である車体整備士養成講習が三河教育センターにおいて10月15日（水）から開講します。今回の受講者は、15名（内訳：愛車協組合員2名、振興会会員6名、組合員外7名）に留まり、一時は開講が危ぶまれましたが、何とか開講に漕ぎ着けることができました。講習期間は翌年3月1日までの延べ22日間となっています。

座学については三河教育センターで実施して、実技については来年2月から（株）三光社において実施します。

お忙しい中、講師を務めていただく方々、工場を提供していただいた理事長様には感謝です。



中小企業共済のお知らせ

中小企業団体中央会が推奨する中小企業共済制度について、改めてお知らせいたします。

既に『中小企業共済』加入されている組合員の方もお見えになると思いますが、この度リニューアルされ一人2口加入できるようになり、より充実した補償が受けられるとともに、充実した付帯サービスも受けることができます。

例えば、「健康診断受診の助成」をはじめ、有機溶剤作業主任者技能講習や特定化学物質等作業主任者技能講習など「労働安全講習受講の助成」のほか車体整備士養成講習などの「技能検定養成等の助成」も受けることができますので是非検討してみてください。（詳細については、愛車協事務局または中小企業共済へお問い合わせ願います。）



中小企業共済連絡先

0120-00-9967 (9:00~17:00)

付帯サービスの詳細はコチラ →



特定整備工場の申請状況

特定整備工場制度開始に伴う取得済工場数は、9月末現在愛知県全体で5,210工場（愛整振情報）が電子制御装置整備を取得しており、愛車協組合員（134社）の取得社数は次のとおりです。

- ① 整備主任者等資格取得講習者数：147人
- ② 電子制御装置整備認証取得者数：121社
- ③ ②の内電子制御装置整備のみの取得者数：30社



余談

「暑さ寒さも彼岸まで」と言われ、今年の秋のお彼岸は「秋分の日」を境に9月20日から26日まででした。そういえば、最近では朝晩がめっきり涼しくなり、寒暖差に体がついていけない中、体調管理や服装に気を遣わなければいけない季節になってきました。

お彼岸と言えば「おはぎ」（春のお彼岸は「ぼたもち」のようです。）ですが皆様も食べましたか？ 疲れた時には糖分の補給、食欲の秋という名目も手伝ってついつい食べ過ぎてしまいました。甘いものは苦手という方が羨ましい。皆様も体調管理だけでなく体重管理にも気を付けて下さい。